

Señala Lorenzo Meyer

Impedido el triunfo de la oposición



Entrevista

Criselda FARIAS

La división del electorado entre los partidos de oposición impedirán que haya un triunfo de éstos en las próximas elecciones del 21 de agosto, donde no se descartará la violencia ni el uso del equipo comprado por la Secretaría de la Defensa Nacional, manifestó el intelectual Lorenzo Meyer.



Lorenzo Meyer, intelectual.

A su llegada a la ciudad, para impartir unas conferencias, el investigador destacó que hay pocas posibilidades en México de que los partidos de la oposición imiten el comportamiento que se dio en Chile, España o Portugal, donde los grupos opositores hicieron una tregua y se lanzaron bajo un solo objetivo, que fue derrotar al sostén del sistema autoritario y lograr la transición del país.

Se espera, dijo, que las apreciaciones de los mexicanos sean equivocadas y que el equipo bélico no sea utilizado en la contienda política, aunque resulta sospechosa la adquisición de los carros antimotines precisamente unos meses antes de la elección.

Afirmó que la naturaleza del proceso electoral será lo que determine, a corto plazo, si habrá violencia o no, puesto que hasta hoy no hay garantía o seguridad de que no estallará la violencia en el país.

No hay duda, que las próximas elecciones la oposición dará una dura competencia al partido oficial y cuando eso sucede, nunca hay resultados creíbles, lo que propiciaría movimientos insurrectos, resaltó.

(Pase usted por favor a la Página 2-B)